

el nombre de Chamorro, estimulando á los agricultores para que practicasen ensayos.

El fallecimiento de D. Antonio Arteseros, Director de la fábrica de tejidos, obligó á esta Sociedad á suprimir esta enseñanza que desarrollada y difundida en la provincia, era inútil el estímulo, único objeto que aconsejó su creación. En su virtud dispuso la venta y enagenacion de los géneros y maquinaria, invirtiendo sus productos en papel de la Deuda, proporcionando con los intereses semestrales, recursos de carácter permanente á la Tesorería de esta Sociedad. Con estos trabajos terminó el año de 1853.

De escasa importancia fueron los trabajos de la Corporacion en el año siguiente de 1854.

Los acontecimientos políticos de aquella fecha, y el temor de la epidemia Cólera-morbo-asiático que siguió despues, hicieron suspender sus tareas á esta Sociedad. Sin embargo no permaneció inactiva á la presentacion de la terrible epidemia cuyo infausito recuerdo conservaba de la época anterior que tantas victimas habia producido; así es, que los dignos individuos de esta Sociedad dispuestos siempre á ejercer la caridad con el desvalido, acordaron que la Cor-